

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh maka penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kegiatan menggambar dapat meningkatkan kreativitas anak pada kelompok B RA Al-Barokah Cipocok Jaya Kota Serang. Kreativitas yang dihasilkan oleh anak tersebut yaitu meliputi beberapa aspek. Aspek tersebut berupa aspek kelancaran dalam menuangkan ide-idenya ketika menggambar, keluwesan ketika membuat goresan berbagai macam bentuk saat kegiatan menggambar dan keaslian dalam membuat gambar yaitu hasil karya anak yang tidak dibantu atau tidak ada campur tangan orang siapapun.

Perkembangan kreativitas yang dihasilkan oleh anak memiliki beberapa langkah yang dilaluinya, yakni adalah melihat beberapa gambar yang telah diperlihatkan, kemudian anak diberikan kesempatan untuk menggambar sesuai dengan keinginan anak tersebut. Peningkatan yang dialami oleh anak disebabkan karena adanya motivasi dan penghargaan hasil karya anak, sehingga anak tidak ragu atau merasa takut salah atau takut tidak bisa dalam melakukan kegiatan menggambar. Dari hasil observasi menunjukkan peningkatan yang sangat baik pada setiap tindakan yang dilakukan oleh peneliti sehingga penelitian ini dapat dikatakan berhasil.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil pelaksanaan penelitian tindakan kelas untuk meningkatkan kreativitas anak dalam kegiatan menggambar, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi guru

- a. Dalam kegiatan pembelajaran hendaklah memberikan kesempatan kepada anak untuk menggambar sesuai dengan keinginannya agar kreativitas yang dimiliki oleh anak dapat tersalurkan



- b. Dalam merencanakan kegiatan menggambar hendaklah dirancang sematang mungkin agar pembelajaran yang dilakukan dapat berjalan dengan baik sehingga kreativitas anak dapat berkembang secara optimal.

2. Bagi peneliti lain

Penelitian ini hanya menggambar dengan mengembangkan bentuk geometri yang dapat dijadikan beberapa gambar. Bagi penelitalain, agar bisa menggunakan beberapa media yang dapat mengembangkan kreativitas anak secara lebih optimal seperti menggunakan media pasir, tanah, kaindan lain-lain.

